



Obras de renovación de baldosas en el penúltimo tramo

## COMIENZA LA ÚLTIMA FASE DE RENOVACIÓN DE BALDOSAS EN EL PASEO DE LA CONCHA

La próxima semana comenzarán las obras de renovación de la pavimentación del último tramo del Paseo de la Concha que aún no dispone de la baldosa hexagonal donostiarra.

“Se trata del tramo comprendido entre los portales 17 y 43 del Paseo, que aún tienen la baldosa cuadrada de color gris que va desapareciendo ya de nuestras calles”, ha señalado el concejal de Mantenimiento Urbano, Carlos García. “El tramo pendiente en el Paseo de la Concha abarca desde los Relojos, donde finalizo la fase anterior, hasta el Café de la Concha. Estamos refiriéndonos a una superficie aproximada de 890 m<sup>2</sup> en la que se colocará la baldosa hexagonal donostiarra con cenefa de color gris.

Las obras, que cuentan con un presupuesto de 51.118 euros, se inician la próxima semana y se estima que estén finalizadas para antes de las navidades.